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COMPTE-RENDU DE REUNION 24/06/2024 
Rédacteur : Juliette RICHARD 

Approbateur : Laurent CHARBONNIER  
 

Ordre du jour : Préparation saison 2024/2025  

Sont présents : 

Laurent Charbonnier 
Frédéric Béglot 
Thierry Caudin 
Juliette Richard 
Nelly Mary 
Sébastien Jachimowski 
Nils Lopez 
Stéphanie Joigneaux 
Frédéric Nigra 
Clément Mantel 
Alexandre Dela 

 
 

Sont excusés : 

Brice Caudin 
Eric Sapone 

 

Sont absents : 

Amel Bouderra 
Mikael Maudhuy 

 

On note la démission d’Eric Wagner de ses fonctions de Secrétaire Général au sein du comité  

 

Attribution des fonctions 

Laurent Charbonnier conserve son poste de président et Thierry Caudin, celui de 
trésorier. Frédéric Béglot reste vice-président du CD08 et président de la commission sportive. 

Juliette Richard remplace Eric Wagner au poste de secrétaire général. 
Eric Sapone reste responsable des salles et équipements 
Nelly Mary garde ses fonctions de présidente de la CDO, Nils Lopez, de la commission 

3c3. 
Sébastien Jachimowski prend la relève de Mikael Maudhuy à la présidence de la 

commission technique. 
Amel Bouderra s’était portée volontaire pour accompagner Nils dans le 3c3. 
Nils Lopez propose son soutien à la commission technique 
Clément Mantel et Frédéric Nigra intègrent la commission sportive. Et Stéphanie 

Joignaux, déjà membre de la CDO, manifeste sa volonté d’intégrer les commissions sportive 
et technique. 

 

Mise à jour des règlements 

Le président du comité 08 distribue les règlements aux différents présidents de commission 
afin qu’ils puissent les lire et les enrichir avant le début de la nouvelle saison. Un retour est 
demandé pour fin aout. 



 

Page 2 sur 3 
 

 
L’ensemble des documents sera ensuite diffusé aux clubs / entraineurs via le site web du CD08 
ainsi que lors d’une JAPS proposée par Alexandre en septembre.  
 

CDO 

La CDO a pu valider les arbitres ce 22/06. 7 arbitres sont validés et un candidat de 
Vireux restera stagiaire jusqu’à ce qu’il se sente capable de voler de ses propres ailes. 

Nathalie Depaix (ECMA) propose une formation OTM sur 2 demi-journées (il faudra au 
moins 8 candidats) 

La présidente de la CDO demande que les arbitres passent le e-learning OTM afin 
faciliter les échanges avec les tables. 

Pour les formations théoriques, elles commenceront en septembre avec 2 demi + 2 
journées. Les arbitres en formation siffleront sur les matchs U13 jusqu’à ce que les arbitres 
accompagnateurs les jugent aptes à exercer seuls et les valident en cours d’année. 

 
La présidente de la CDO relate le mail d’un arbitre qui a subit des insultes et menaces 

par un supporter d’Haraucourt, ainsi que des échanges « intimidants » d’une autre personne 
du club. Il ne souhaite plus y arbitrer. 

Echéances à venir 

Samedi 29 juin aura lieu un tournoi 3x3 à Haraucourt 
Samedi 7 septembre : JAPS départementale (présence obligatoire de tous les 

entraineurs formés ces 2 dernières années) + formation arbitres. Un tournoi 3x3 se tiendra 
également à cette date à Villers-Semeuse. 

Début du championnat SM le weekend du 21 septembre. 
 

Incivilités  

Le président du CD08 envisage d’ouvrir un dossier disciplinaire à l’encontre d’un 
joueur de l’ECMA à la suite des propos tenus sur Instagram. Ce dernier ayant présenté des 
excuses par écrit, l’idée de porter plainte au pénal est abandonnée. 

Concernant le public Vrignois, suite à la rencontre U13F de coupe des Ardennes à 
Laifour durant laquelle le public a sifflé et hué les arbitres lors de la remise des récompenses, 
et lors de laquelle un spectateur a insulté un des arbitres de « fils de pute » (propos entendu 
par divers spectateurs et reconnus plusieurs jours après par le père d’une joueuse), il est 
proposé de sanctionner financièrement le club.  

Mesure ne semblant pas être appropriée attendu que la sanction n’impacte pas 
directement les personnes incriminées, le président du CD08 préconise une sanction sportive 
(comme une exclusion de la coupe par exemple) au premier débordement. 

La présidente du club confirme maintenir les engagements déjà actifs depuis le début 
de la saison dernière et la mise en place de diverses sanctions dès le début des matchs de 
championnat, avec davantage de sensibilisation en amont des rencontres, ainsi que les 
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suspensions de joueurs dont la famille/les amis ont des comportements inappropriés en 
tribune. 

 

Divers  
 
On note la dangerosité de la salle de l’Europe, toujours pas désignable mais qui mérite 

quelques travaux de réfection (marquage au sol, protection des planches…) 
Le président de la commission Technique propose de faire évoluer les U9 vers des mini-

championnats de manière à les préparer plus tôt à la transition U11. 
Il passera dans les clubs pour proposer des formations au Challenge Benjamins 
 
Clôture de la réunion à 19h30 

 
 

          La secrétaire générale  
RICHARD Juliette 

 
 
  


